
456/J 
 

ANFRAGE 
 
 
 
der Abgeordneten Parnigoni 
 
und Genossen 
 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten betreffend B 303 - bauliche 
Maßnahmen 
 
 
 
Die B 303 (Waldviertler Straße) ist seit Jahren durch ein hohes Verkehrsaufkommen belastet.  
Eine Entlastung für die Anrainer könnte durch verschiedenste bauliche Maßnahmen wie z.B 
Umfahrungen erreicht werden.  Es ist daher für die Bevölkerung von großem Interesse, welche 
baulichen Maßnahmen auf der B 303 in den kommenden Jahren beplant sind.  Gleichzeitig wären 
bauliche Maßnahmen auch für die Beschäftigten der Bauwirtschaft in dieser Region besonders 
wichtig. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche 
Angelegenheiten nachstehende 
 
 

Anfrage: 
 
1. Welche baulichen Maßnahmen (wie Umfahrungen, Kreisverkehrsanlagen, usw.) sind in den 

nächsten 2 Jahren auf der B 303 geplant? 
 
2. Welche Projekte werden davon in den nächsten 2 Jahren in Angriff genommen und für 

welchen Zeitraum ist die Fertigstellung geplant? 
 
3. Wieviele Mittel sind für die einzelnen Projekte - aufgegliedert nach den Budgetjahren - 

präliminiert? 
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